

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan pada penelitian ini maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Variabel Pendapatan Asli Daerah berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel Belanja Daerah. Semakin tinggi nilai Pendapatan Asli Daerah maka semakin tinggi nilai Belanja Daerah. Pendapatan Asli Daerah mempunyai peran yang sangat penting dalam menunjang belanja daerah. Dengan Pendapatan Asli Daerah yang cukup, pemerintah daerah dapat mengalokasikan dana secara efisien untuk meningkatkan kualitas layanan publik, mempercepat pembangunan, dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan. Oleh karena itu, penting bagi pemerintah daerah untuk terus berupaya meningkatkan Pendapatan Asli Daerah melalui berbagai strategi pengelolaan keuangan daerah yang efektif dan inovatif.
2. Variabel Dana Bagi Hasil berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel Belanja Daerah. Semakin tinggi nilai Dana Bagi Hasil maka semakin tinggi nilai Belanja Daerah. Dengan menyediakan tambahan sumber pendapatan, meningkatkan kapasitas keuangan daerah, memberikan stabilitas anggaran, mendorong pertumbuhan ekonomi, serta memperkuat otonomi daerah. Oleh karena itu, penting bagi pemerintah pusat untuk terus memperhatikan dan meningkatkan alokasi Dana Bagi Hasil kepada pemerintah daerah sebagai

upaya mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat di tingkat lokal.

B. Saran

1. Penelitian selanjutnya diharapkan menggunakan variabel yang lebih bervariasi, dengan menambah variabel independen lain baik ukuran-ukuran atau jenis-jenis penerimaan pemerintah daerah lainnya seperti penerimaan pembiayaan pada APBD atas SiLPA tahun anggaran sebelumnya, maupun variabel non keuangan seperti pertumbuhan ekonomi.
2. Bagi penelitian selanjutnya diharapkan menambahkan jumlah sampel penelitian, karena pada penelitian ini hanya menggunakan kabupaten yang berada di Provinsi Sulawesi Selatan.
3. Bagi penelitian selanjutnya lebih memperpanjang waktu penelitian (lebih dari 3 tahun) dalam menguji faktor yang mempengaruhi belanja daerah, sehingga dapat diketahui kecenderungan antar waktu penelitian.